

KYOTO-TAG

Besuch im Schatzhaus Japans

22. Nov. 2014 (Sa), 13-17h



Ikebana
Kampfkunst
Kalligraphie · Kimono
Kino · Kulinarisches
Kunst · Literatur
Musik · Origami
Populärkultur

© JNTO

Veranstalter:

Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf
Japanisches Kulturinstitut Köln (The Japan Foundation)
Deutsch-Japanische Gesellschaft e.V. Köln
Tenri Japanisch-Deutsche Kulturwerkstatt e.V.

Veranstaltungsort:

Japanisches Kulturinstitut
Universitätsstr. 98
50674 Köln
www.jki.de



Eintritt frei!

Kyoto-Tag

Besuch im Schatzhaus Japans

22. November 2014 (Samstag), 13-17 Uhr

Seit 1963 besteht eine Städtepartnerschaft zwischen den beiden historisch, kulturell und wissenschaftlich bedeutenden Städten Köln und Kyoto, die auf unterschiedlichsten Ebenen gepflegt wird. Nach Ratifizierung der Partnerschaft zwischen Köln und Kyoto durch den Rat der Stadt Köln am 21. Januar 1963 wurde am 29. Mai 1963 die Partnerschaftsurkunde durch den deutschen Botschafter an Vertreter der Stadt Köln übergeben. Damit begann für die japanische Seite offiziell die Städtepartnerschaft zwischen Köln und Kyoto und bildete die Basis für einen fruchtbaren Austausch.



 Im Jahre 2013 wurde das 50-jährige Jubiläum dieser Städtepartnerschaft in Köln und Kyoto ausführlich mit zahlreichen Veranstaltungen und Projekten begangen und der Kontakt auch durch gegenseitige Besuche weiter intensiviert. Um die besondere Stimmung des Jubiläumsjahres fortwirken zu lassen, soll alljährlich in Köln eine Kulturveranstaltung zu dieser Städtepartnerschaft durchgeführt werden: der Kyoto-Tag.

Dieser wird erstmalig am Samstag, dem 22. November 2014, im Japanischen Kulturinstitut Köln (The Japan Foundation) stattfinden und ein vielfältiges, abwechslungsreiches Programm für Jung und Alt zum Anschauen und Mitmachen bieten. Neben allerlei Informationen zu Kyoto und der Ausstellung „Japan: Kingdom of Character“ erwartet die Besucher Kampfkunst und Ikebana, Kalligraphie und die Papierfaltkunst Origami, Kulinarisches, eine Literaturlesung, Dokumentarfilme zu Kyoto, Musik auf der Bambuslängsflöte Shakuhachi sowie eine kleine Kimono-Präsentation.



Hierzu laden wir alle Freunde der japanischen Kultur herzlich ein. Wir freuen uns auf Sie! - Der Eintritt ist frei.

Informationen unter www.dus.emb-japan.go.jp